



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**

**“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”**



**NOTA DE PRENSA N° 090-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Todo listo para Señorita Integración 2019**

***El lunes 25 de febrero se presentará oficialmente a cada una de las candidatas.***

Señorita Integración 2019, el certamen de belleza más importante de toda la región, se realizará el 28 de febrero, con la participación de las representantes de las todas provincias, quienes competirán por alcanzar la ansiada corona que representa la unión, la belleza y diversidad del departamento de Cajamarca.

El concurso tiene por finalidad promover la integración regional y la difusión cultural mediante la participación de las candidatas de las provincias de: San Ignacio, Jaén, Cutervo, Chota, Santa Cruz, Hualgayoc, Celendín, San Miguel, San Pablo, Contumazá, San Marcos y Cajabamba.

Para tal efecto, las representantes estarán presentes en la ciudad de Cajamarca desde el 22 de febrero al 01 de marzo. Durante estos días, las bellas candidatas participarán de una serie de actividades, tales como: la preparación personalizada, la sesión de fotos que será difundida en redes sociales y la realización de un taller cultural.

Asimismo, serán presentadas de manera oficial en Conferencia de Prensa el 25 de febrero. Ya para el 26 de febrero, se realizará la elección, coronación y premiación de la Señorita Integración 2019, donde el jurado tendrá la tarea de evaluar: la belleza física, la facilidad de palabra, el desenvolvimiento en pasarela, su cultura general y personalidad.

La ganadora del concurso de belleza se hará acreedora a: Una motocicleta cero kilómetros, un paquete turístico para 2 personas a la ciudad del Cusco y una beca de estudios en la Universidad Privada Antonio Guillermo Urrelo – UPAGU.

Por último, la nueva soberana podrá participar en actividades de promoción turística, de conservación del patrimonio cultural y natural, tales como: el acompañar con el carro alegórico al Gobierno Regional de Cajamarca en el Gran Corso Carnavalesco del 04 de marzo.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 20 de febrero de 2019**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***